

# Appel à manifester à Mâcon le 12 décembre

Le gouvernement a amorcé un recul pour mieux masquer son entêtement.  
Faisons le reculer vraiment.

## RETRAIT TOTAL DE LA LOI SÉCURITÉ GLOBALE

### Pour défendre nos libertés en France

Nous, organisations associatives, syndicales et politiques de l'agglomération Mâconnaise,  
nous appelons nos concitoyens à manifester dans l'unité

**samedi 12 décembre 15h00, esplanade Lamartine à Mâcon**

Venez vous  
exprimer  
pacifiquement  
contre cette  
loi liberticide  
avec  
pancartes, son,  
musique !



Conscient que la nécessité des mesures sanitaires ne saurait nous priver du droits de manifester pour défendre nos libertés, nous appelons les participants à adopter pendant la manifestation, les mesures de protection individuelle et collective, notamment le port du masque.

...percussion, flûte, accordéon, casserole, sono, banderole...

#### Signataires de cet appel :

ATTAC, AIAPEC, Justice et vérité pour Jérôme Laronze, GRS, PCF, LFI, EELV, Ensemble 71, FSU, LDH, la Confédération Paysanne 71, PS, les Gilets Jaunes, la Libre-pensée, Solidaires 71 et Mâcon citoyens